

Stage à Font d'Urle

Le stage annuel de formation de la Société Mycologique du Dauphiné s'est tenu au Village vacances de Font d'Urle à Bouvante, dans le Parc du Vercors, du jeudi 7 octobre au dimanche 10 octobre 2021.

Trente-quatre membres y ont participé : 19 à partir du jeudi et 15 à partir du vendredi.

Le mycologue invité pour l'occasion était Jacques Guinberteau, ingénieur d'études à l'INRA, venu avec sa femme Annie. Un grand merci pour sa participation très appréciée.

Un inventaire des espèces trouvées lors de la sortie de détermination mycologique du dimanche 10 octobre à Chaud Clapier a été envoyé à la Direction de l'environnement du Département de la Drôme, tel que demandé par l'écogarde rencontrée lors de cette sortie. Les inventaires des quatre journées ont été envoyés à la FMBDS pour contribuer à la base de données mycofAURA.

Les membres qui ont participé au stage ont été satisfaits, dans l'ensemble, du choix des lieux de cueillette et de la présentation des espèces le dimanche. Plusieurs ont cependant regretté la dispersion des salles de travail et souhaité, pour l'avenir, une plus grande implication des mycologues dans la formation des néophytes.

Plusieurs bonnes idées, pour l'avenir, ont découlé de ce stage :

- 1- Remplacer les grands panneaux descriptifs des genres par des panneaux de petite taille, au même contenu, plastifiés.
- 2- Produire une vignette autocollante identifiant la Société Mycologique du Dauphiné à poser sur les voitures.
- 3- Tenir une réunion préalable entre le responsable de l'organisation et les mycologues afin d'éviter les décisions et démarches non concertées.

Merci à tous les mycologues qui ont animé ce stage et à l'organisateur, Gilles Bonnet-Machot.



Évelyne TARDY